

# *Cuba et le Belarus signent un protocole de collaboration économique*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 9 juin (RHC) Un accord de collaboration économique a été signé par la première vice-ministre du ministère du commerce extérieur et des investissements étrangers (Mincex), Ana Teresita González, et le vice-ministre des affaires étrangères du Belarus, Evgeny Shestakov.

La signature, a eu lieu à l'Hôtel Nacional de Cuba, lors de la clôture de la 10e session plénière de la Commission intergouvernementale pour la collaboration économique et commerciale entre les deux nations. Cette réunion vise à développer le commerce bilatéral dans divers secteurs.

Lors de la clôture de la cérémonie, le directeur de la politique commerciale avec l'Europe du Mincex, Inalvis Bonachea, a déclaré que cette réunion marque un pas important vers le renforcement de la collaboration bilatérale dans différents secteurs

La réunion s'est achevée sur des résultats satisfaisants, car les aspects essentiels des relations dans les domaines économique-commercial, bancaire-financier, agroalimentaire, industriel, des investissements et

d'autres aspects d'intérêt ont été analysés, a-t-elle déclaré.

Ils ont également discuté des opportunités d'affaires et d'investissements étrangers à Cuba, visant les secteurs prioritaires de l'économie, en fonction du potentiel du marché biélorusse, notamment dans les secteurs industriel, agro-industriel et agro-alimentaire, a-t-il précisé.

Actuellement, Cuba promeut le développement de projets d'investissement visant à encourager l'industrie nationale, en particulier l'assemblage et la production de tracteurs, de véhicules électriques et d'appareils électroménagers, avec la collaboration du Belarus.

Inalvis Bonachea a souligné l'intérêt de son gouvernement à soutenir le développement d'un parc industriel de l'Union économique eurasiennne dans la zone spéciale de développement de Mariel (ZEDM).

Elle a remercié de sa participation, le représentant du groupe Bremino, qui s'est montré intéressé pour les produits d'exportation cubains. Cuba s'est déclarée prête à exporter immédiatement du rhum et des produits issus de la pêche.

En outre, les délégations espèrent une plus grande participation aux foires et événements commerciaux, tant sectoriels que multisectoriels, qui se tiendront sur le territoire des deux pays, a déclaré Inalvis Bonachea.

En ce sens, Evgeny Shestakov a apprécié le bon déroulement de la réunion et a admis qu'il serait extrêmement important de développer les échanges entre les représentants commerciaux des deux nations et de permettre aux hommes d'affaires biélorusses de connaître les produits dont les entreprises cubaines ont besoin.

Le vice-ministre biélorusse des affaires étrangères a réitéré la nécessité d'élargir le portefeuille de produits exportables du Belarus vers Cuba et d'accélérer les échanges dans divers domaines.

L'Université de La Havane parmi les 500 meilleures au monde

La Havane, 9 juin (RHC) L'Université de La Havane est montée à la 467e place du classement mondial du World University Rankings, QS. Cette institution se place parmi les 500 meilleurs centres d'enseignement supérieur du monde, a annoncé l'organisation.

Au cours des quatre dernières années, l'Université de La Havane a été reconnue par le système de classement QS Star et, en 2021, elle a été classée 498e parmi les 1 000 meilleurs centres d'enseignement supérieur du monde.

Selon son recteur, Miriam Nicado, l'avancée de 35 places par rapport à l'année précédente est le résultat de l'engagement des travailleurs, des enseignants et des étudiants. Le 5 janvier 2023, ils fêteront le 295e anniversaire du plus ancien centre universitaire de Cuba et réaffirmeront leur tradition d'excellence dans l'enseignement.

Elle a réfuté également les campagnes diffamatoires lancées sur les réseaux sociaux et dans les médias qui cherchent à discréditer les réalisations de la Révolution dans le domaine de l'éducation, et démontre que Cuba a beaucoup à apporter à la région et au monde dans ce domaine également, a-t-elle déclaré.

Les membres du corps enseignant ont expliqué que l'institution encourage plus de 400 projets de recherche ayant une forte orientation sociale.

En lien étroit avec les entreprises, elle contribue au développement de produits pharmaceutiques, notamment de vaccins, ainsi que de biofertilisants et d'énergie photovoltaïque, entre autres, ont indiqué les professeurs.

Ils ont également exprimé leur engagement à élever les normes de qualité et à maintenir l'UH comme une référence en matière d'excellence éducative dans le pays, la région et le monde.

Enfin, ils ont remercié les autorités de Mincex pour l'excellente organisation de la Commission à La Havane, tout en soulignant l'importance du prochain contact à Minsk l'année prochaine, avec une délégation cubaine nombreuse.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/290246-cuba-et-le-belarus-signent-un-protocole-de-collaboration-economique>



**Radio Habana Cuba**